

## Independiente Calle Larga se refuerza con jugadores de jerarquía



Al igual que la temporada anterior, Independiente Calle Larga intentará ser uno de los equipos que buscará ser candidatos en el torneo del fútbol sanrafaelino y luego de la llegada de Edgardo Leglises como entrenador y Facundo Perdiguera en la preparación física se refuerza con futbolistas de jerarquía.

La semana pasada anunciamos las confirmaciones de que el volante Víctor Benítez y el delantero Nicolás Ivars-con último paso por el club-esta semana las novedades continuaron confirmándose el arribo del arquero Brian Martínez que llega de Juventud de Pueyrredon la Liga de Venado Tuerto, provincia de Santa Fe.

Sin dudas, el "Rojo" es un serio candidato ya que a estos nombres se le suman: Simón Pérez, Luis Aguilera, Miguel Cruz, Gastón Fernández, Matías Martino, Lucas Lima, Kevin Santiváñez entre otros que también seguirán.